



応援団オーディション

6年生にとって最後の体育大会。そこで団長もしくは副団長になるということは大人になっても鮮明に覚えていることだと思います。先日、そのオーディションが行われ参観しました。いつもとは全く異なる張りつめた空気に子ども達も一言も発しません。浜辺先生の示す順番で、立候補した一人一人が決意表明していきます。「ずっと前から憧れていた」「みんなから支えられてきてやりたいと思った」「去年応援団だったのでサポートができると思う」「将来の夢のためには越えなくてはならないと思った」等、理由は様々ですが、どれも心に響いてきます。緊張で震える声、詰まる言葉…その姿は子ども達の心の成長を確かに感じるものでした。

表明後、同じ組のメンバーが投票し、その結果で決まります。

今回のオーディションを経た子ども達は、どちらの組も団結し、下級生の前に立ってくれることは間違いありません。来週からは結団式を皮切りに応援団練習が始まります。上級生の姿を見て下級生も変わっていきます。体育大会を経てどう変貌を遂げていくのか、しかと見届けたいと思います。

落ち着いた雰囲気学校全体にあります

2学期開始は猛暑の天気。暑さと疲れで授業に集中できるか心配していましたが、幸いなことにこの学級でも学習と休み時間のメリハリがきており、良いスタートがきれいているようです。

メリハリは西部小の良さの一つで、休み時間には大騒ぎしていたのに立腰で表情が一変するというのが当たり前になってきています。

スイッチが学校モードに変わっているようです。子ども達は大人と違って少しずつというより、一気に変われるようです。この調子で来週からの体育大会練習も乗り切っていきたいと思います。



美しい日本語大会参加者大募集！
スキルタイムで培った暗唱力をぜひ、披露してほしいです。参加者募集しています。

締切 9月11日(月)

開催日 10月21日(土)

場所 はんぎーホール

せんだん賞をもらった人が順調に増えています

8月末現在で46人が達成しています。今年はおすすめ30選を必須にし、学年相応の読書力をつけていくことを目標にしています。

先日行われた蔵書点検では2年連続迷子の本が0冊でした。約束を守って本を借りているからでしょう。さすが西部っ子！この調子で本を大切にしながら読書をしていきましょう★

熱中症対策について

学校では玄関口にミスト、グラウンドにテントを張り、常時使えるようにしています。昼休みも外遊びは熱中症指数を見ながら判断しています。日傘や冷感タオルも使用してよいこととしています。来週前半は高温が予想されます。引き続きしっかり対策をとっていきましょう。

テントで休息をしながら体育の授業も進めています。また、東西玄関には、小さいですがミストを用意しています。一度浴びるとなかなか離れがたいようです…

* 東のテントには4個のミストも準備中です。



ドリパの西村様から百日草と粟をいただきました。校長室と玄関に飾っています。元気に咲く花は見えて気持ちいいですね。